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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 
Obschon in den vergangenen Jahren eine Entwicklung stattgefunden hat, 
kann synthetisches Eis zum jetzigen Zeitpunkt nicht mit dem derzeit verwen-
deten Kunsteis gleichgesetzt werden. Auch in Bezug auf die Umweltverträg-
lichkeit und Klimabilanz liegen noch keine unabhängigen Studien vor, die die 
unterschiedlichen Eisherstellungsverfahren miteinander vergleichen. In Basel 
werden die Eisflächen bereits mit einem weniger energieaufwendigen Ver-
fahren hergestellt. Zudem wird die Abwärme der Eisproduktion genutzt. Auf-
grund der Mischnutzungen der Basler Kunsteisbahnen durch die Bevölke-
rung sowie durch den Breiten- und Spitzensport stehen keine Flächen zur 
Verfügung, die für einen ganzen oder teilweisen Einsatz von synthetischem 
Eis geeignet sind. 

 

                                                                                           
 

 


